



Destogados

Ante las declaraciones del próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Hugo Ortiz Aguilar**, que quiere utilizar su vestimenta tradicional, en lugar de la toga negra que usan actualmente los ministros, de inmediato morenistas pusieron manos a la obra y presentaron una iniciativa para cambiar la Constitución en esta materia, que data de los años 40 del siglo pasado. Aunque sólo tienen poco más de dos meses para cumplir con todo el proceso legislativo, la especialidad de Morena parecen ser las aprobaciones exprés.

Gastado numerito

Quien insiste en seguirle dando cuerda al tema para desviar miradas y evitar asumir responsabilidades es **Gerardo Fernández Noroña**. Esta vez subió a la tribuna del Senado con gran gesto teatral... para presentar una hoja en blanco. Según él, representaba el apoyo de la oposición a la Presidenta y a los migrantes. Intentó "evidenciar" a los "neoliberales", pero su acto no causó impresión. No fue ignorado, pero tampoco celebrado: provocó apenas un tibio eco entre los presentes. Su intento de noquear a la oposición terminó como empezó: sin impacto, sin ruido y sin mayor interés.

Por más que lo invocan...

Si no es ahora... será cuando se alineen los astros. Las iniciativas comenzaron a desfilar en la Comisión Permanente: la de la Ley de la Guardia Nacional ya llegó; también se anunciaron cambios a la Ley de Telecomunicaciones. Pero antes de pensar en un periodo extraordinario, toca el ritual interno: negociaciones, acuerdos, ajustes de agenda... y paciencia. La próxima sesión de la Permanente será el viernes 20 de junio, así que, por ahora, a seguir esperando. El senador **Enrique Inzunza** calcula que podría ser entre el 23 y el 30 de junio. ¿Será que ahora sí se les hace el milagrito?



La CNTE se educa

Ya no sólo usa plantones, bloqueos y toma de casetas de vías federales para causar presión. No, la aguerrida Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) ya dispuso de otra estrategia de lucha: este miércoles, algunos de sus integrantes tomaron tres zonas arqueológicas en Yucatán (Chichén Itzá, Uxmal y Ek Balam) y, como una forma de protesta, permitieron el acceso libre a los turistas. Ojalá hubieran entrado ellos mismos para ver si se les pegaba algo de conocimiento histórico y luego transmitirlo a sus alumnos; claro, si es que en algún momento imparten clases.

¿Se acabó el optimismo?

Dado que la inflación general en mayo se ubicó en 4.42%, integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México consideran necesario pausar los recortes a su tasa de interés, de 50 puntos base. Para **Jonathan Heath**, subgobernador del organismo, la economía se encuentra en una situación delicada y requiere medidas cautelosas para mantener el control en la subida de precios. O sea que, aunque se jure y perjure que la economía del país va viento en popa, lo cierto es que depende del cristal con que se mire y, salvo el gobierno, sí se ve bastante desmejorada.
